

40 años de la Licenciatura en Administración Financiera



Staff | Campus Chihuahua

El Tecnológico de Monterrey campus Chihuahua celebró el 40 aniversario de la Licenciatura en Administración Financiera con la plática “LAF, 40 años de historia” impartida por el Dr. Antonio Ríos Ramírez.

EXATEC, directivos y profesores se dieron cita en el Parque de Innovación Tecnológica, en donde compartieron anécdotas y celebraron la sólida trayectoria de la Licenciatura en Administración Financiera, carrera fundadora del campus Chihuahua en 1978.

Este evento permitió el encuentro de diversas generaciones quienes después de la plática, disfrutaron de una agradable convivencia acompañada de una proyección fotográfica a través de la historia de la Licenciatura en Administración Financiera.

Visita la galería del evento

en: https://www.facebook.com/pg/TECenCHI/photos/?tab=album&album_id=1820790957960570